

大原中学校
学校だより

みがきあい
ささえあい
そだちあう

令和4年4月11日

○ありがとうございました。よろしく申し上げます。

令和3年度末人事異動により、先日文書でお知らせした通り転出、転入がありました。保護者の皆様には、転退任した職員の在任中は大変お世話になりました。ありがとうございました。また、着任した職員を加えて新しい体制でのスタートです。職員一同、力を合わせ、生徒のために保護者・地域の皆様との連携・協力をし、信頼関係を深めながら全力で頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



○令和4年度がスタートしました。

4月7日（木）着任式・1学期始業式を行い、令和4年度がスタートしました。

進級した2，3年生の皆さんの表情は引き締まった表情をしており、これからがんばろうという思いを感じました。

始業式では、「こうなりたいと思う「夢」「思い」を持つ」「明るく前向きに頑張ろう」という話をしました。進級し、これからしっかり頑張ろうと考えている人は多いはずで、1年後の卒業式・修了式を迎えた時にこうなっていたいという「夢」「思い」を持ち、そのために努力を続けてほしいと思います。皆さんのこの1年の成長を期待しています。

○第36回入学式が行われました。

4月8日（金）令和4年度第36回入学式が行われました。新型コロナウイルス感染症対策で、新入生・保護者・職員のみでの参加になり、内容も例年より短縮しての開催となりました。在校生を代表して生徒会長が歓迎の言葉として、「全員が協力していけば不安も消える。困ったことがあれば頼ってほしい」というメッセージを届けました。また、新入生の代表が「苦しいことがあっても、互いに協力し、努力を積み重ね、乗り越えていきたい」と誓いの言葉を述べました。これで1～3年生119名がそろい、本格的に学校が動き始めます。



生徒会長による歓迎の言葉



新入生代表による誓いの言葉



はじめての学活

○感染予防対策にご協力をお願いします。

新型コロナウイルスについては、全国的に少しずつ感染者の増加が見られています。感染の拡大を防止するため、学校ではマスクの着用、手指の消毒、手洗いの励行を生徒に指導しています。ご家庭でも感染予防の取組についてご指導よろしくお願ひいたします。